



杏葉紋

# 北っ子

学校だより 第8号  
令和5年 9月12日  
みやき町立北茂安小学校  
校長 長野 篤志



## 2学期がスタートして

8月25（金）に、2学期がスタートしました。まだまだ暑さが厳しい時期なので、始業式は、体育館ではなく各教室でのリモートで行いました。

始業式では、佐賀新聞の記事を2つ紹介しました。2つとも野球関連でしたが、8月10日の鳥栖工業高校が甲子園初勝利についての記事と、8月13日の北茂安少年がNTT杯で準優勝をした記事でした。

私が2学期に子どもたちに付けてほしい力の一つが「粘り強さ」でしたので、この記事を選びました。この2つの記事に共通しているのは、どちらの試合も最終回までに決着がつかず、タイブレークまでもつれ込んだことです。この猛暑の中、勝負が決まるまで精神的にも体力的にも苦しかったと思います。当然、勝負事ですので勝敗は出ますが、粘り強い姿は、自分の成長にもつながりますし、見ている人に感動を与えます。

2学期は、日頃の学習だけでなく、体育大会や修学旅行等の行事もあり、子どもたちの成長や活躍の場がたくさんあります。ただし、成功したり、自分の思い描くようにしたりするためには、困難場面を乗り越えるための「粘り強さ」が必要です。熱中症や感染症にならない丈夫な体、少しのことではあきらめないしっかりした心を育てていきたいと思います。

また、鳥栖工業高校の監督は「選手たちを信じていた」、北茂安小年の監督は「着実に成長していった」とのコメントがありました。私たち教員も、子どもを信じ、成長を認め伸ばしていく姿勢を大切にしていますが、あらためて見習わなければと感じました。

2学期が始まり、2週間ほど経ちました。挨拶の声もよく響き、元気の良い北茂安小が戻ってきました。下の写真は、2学期初日の様子です。

PTAと商工会青年部の皆さんの協力で「あいさつ運動」が行われました。あいさつが飛び交う素敵なスタートができたことに感謝しています。皆様、本学期もよろしくお願ひします。



## いろいろな景色を見ながら

右上の写真は、校長室前廊下に展示している「アイデア貯金箱」を鑑賞している1年生の様子です。アイデアが詰まった作品を、興味深そうに見ている子どもたちの姿を見ることができ、とても嬉しいです。



右下の写真は、中庭にあるサルスベリです。漢字では「百日紅」と書かれ、初夏から秋まできれいな紅色の花を咲かせています。本校には、サルスベリが、〇本あります。子どもたちは、知っているでしょうか？



朝晩が少しだけ涼しくなり、秋の気配も感じられる季節となりました。創造性が豊かで、自然が育む四季の彩などを感じることができる、感性豊かな子どもを育てていきたいです。

## ありがとうございました

8月19日の父親委員会による除草作業、8月20日の親子ふれあい除草作業には、暑い中たくさんの方に参加していただき深く感謝しています。お陰様で、新学期を清々しい気持ちで迎えることができました。これから、まだまだ草は伸びていきますが、学校の方でしっかり管理できればと思っております。ありがとうございました。

## 9月の行事予定

- 5日（火）委員会活動  
PTA企画委員会
- 12日（火）代表委員会
- 18日（月）敬老の日
- 19日（火）児童朝会、クラブ活動
- 23日（土）秋分の日
- 25日（月）スクールカウンセラー来校
- 26日（火）生活朝会、クラブ活動  
後期縦割り班顔合わせ
- 28日（木）あのお  
後期縦割り掃除スタート